Firma lässt auf sich warten

Verkehrsinsel und Ampelanlage Themen im Stadtrat

BURGBERNHEIM – Im Doppelpack war ein Sicherheitspaket für die Windsheimer Straße beschlossen worden, während aber die Fußgängerampel im Sommer installiert wurde, lässt eine Verkehrsinsel im weiteren Straßenverlauf auf sich warten. Rainer Stadelmann vom Kreisbauhof hofft auf die Realisierung "noch heuer".

Die ausstehende Maßnahme kurz vor der Abzweigung in die Schlossgasse, die der optischen Verdeutlichung der Fahrspur dienen und letztlich zu einer Drosselung der Verkehrsgeschwindigkeit führen soll, war Thema im Stadtrat. Seitens des Landkreises wird auf die beauftragte Firma gewartet, informierte Stadelmann auf Nachfrage. Er hofft auf eine zeitnahe Anbringung der endgültigen weißen Fahrbahnmarkierung, ehe das Wetter einen Strich durch die Rechnung macht. Ob zusätzlich Markierungsknöpfe angebracht werden, wird ihm zufolge entschieden, wenn die Markierung allein nicht ihren Zweck erfüllt.

Die ebenfalls im Stadtrat angesprochene Ausrichtung der beiden Fußgängerampeln begründete er mit den beiden Ortsstraßen, die auf die Windsheimer Straße einmünden. So wurde die jeweils rechte Signalanlage in beiden Fahrtrichtungen leicht gedreht installiert, um für Autofahrer von der Uhrmachergasse beziehungsweise Grünen Baumgasse den Blick auf die Ampel zu verbessern.